
Martin Bader
Beitrag von „Vv00t“ vom 2. Februar 2010, 16:40

Zitat von Wesel 

Ist in Ordnung, dann hab ich dich wirklich falsch verstanden. Mir geht`s in erster Linie
um die Machbarkeit von Transfers unsererseits. Wir sind nicht der FC Barcelona oder
Inter Mailand. Kandidaten die in Frage kommen müssen erstmal von ihrem Verein
freigegeben werden, dann muss die Ablöse stemmbar sein, das Gehalt und nicht zu
vergessen muss der betreffende Spieler auch erstmal hier her wollen. Mir wird hier
immer zu leichtfertig rumgebrüllt das man doch den oder den holen muss und Bader
ein Trottel sei, dass er Spieler X oder Y nicht holt.

Auch sehr richtig, aber ich denke bei den meisten kommt das was Bader sagt eher so an, als ob
er sich am Sonntag Mittag das erste mal überhaupt umgeschaut hätte, welche
Rechtsverteidiger überhaupt ins Profil passen würden. Von konkreten Anfragen bzgl Freigabe
oder Transferkosten ganz zu schweigen.

Da muss Bader halt dann - wenn es denn nicht so war - das auch einfach anders darstellen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=539483#post539483
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